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VERBALE DEL 23.11.2023 

Comitato Partecipativo del Personale Tecnico-Amministrativo   - Triennio 2021 / 2024 
(corretto errore indicazione data 22/11 in convocazione) 
In data 23.11.2023 ore 14.30, in modalità mista (presenza/telematica MEET), si è svolta la riunione 
del CPPTA - Comitato Partecipativo del Personale Tecnico-Amministrativo, presso la Sala Riunioni 
(IV piano) di Palazzo Martinengo - Piazza del Mercato 15. 
 
PARTECIPANO::  

Meet: Roberta Bertanza, Moris Cadei, Nicoletta Rech, Fabrizio Dalogli, Cinzia Frassi 
Presenza : Marco  Agazzi, Patrizia Zanola, Roberto Protopapa,   
 

Assenti giustificati: Maria Luisa Massardi, Manuel Regonini, Giovanna Bonometti  
 
Il Comitato è validamente costituito essendo presente la maggioranza dei componenti. 
 
I punti all’Ordine del Giorno sono i seguenti: 
 

1. Approvazione verbale seduta del 12/10/ 2023; 
2. Breve introduzione del coordinatore; 
3. Approvazione bozza gruppi di lavoro per prossimi impegni da qui alla scadenza del mandato; 
4. Inizio stesura bozza di Regolamento Funzionamento del CPPTA da portare in CdA nel 

prossimo anno; 
5. Breve relazione del collega Dalogli sull’ultimo incontro della rete tra, Consulte e Comitati di 

altri Atenei; 
6. Varie ed eventuali; 



 
A seguire la discussione dei punti all’ordine del giorno: 
 
p.1 
Dopo lettura, il verbale seduta 12.10.2023 viene approvato, con modifiche, all’unanimità. 
 
p.2 
il coordinatore Agazzi anticipa di aver richiesto un incontro al Rettore per portare una serie di 
riflessioni emerse dai rapporti tra Governance e rappresentanze PTA nel corso di questo suo primo 
anno di mandato. Sono tanti gli spunti (telelavoro, il delegato Rettore al Personale del quale ratificata 
presenza in delegazione trattante con delibera CdA n.243  del 19.09.2023, welfare PTA, PEO).che 
potranno diventare oggetto di confronto. Per questo invita i membri del Comitato a inviare lui una 
serie di domande e dati a propria scelta da sottoporre a cura della delegazione designata a 
parteciparvi. 
Annuncia che l’inaugurazione anno accademico 2023/24 è prevista per il prossimo 25 gennaio ’24 
per la quale, nella indicazione del rappresentante PTA che terrà l’intervento , si procederà in accordo 
con le RSU. 
 
p.3 
E’ stata inviata in precedenza  una bozza dei Gruppi di Lavoro tematici da confermare  nella 
prossima seduta Comitato per consentire una adeguata organizzazione nell’esame dei documenti 
di gestione e programmazione dell’Ateneo. 
 
p.4 
Il coordinatore Agazzi sottopone la necessità di dotare il Comitato di un Regolamento di 
funzionamento dal momento che essendo ora configurato tra gli Organismo statutari, come ogni 
altro analogo Organo, necessiterebbe di regole trasparenti che possano essere una sorta di guida 
per i prossimi Comitati (vedi anche il REGOLAMENTO DEL COMITATO PARTECIPATIVO DEGLI STUDENTI 
emanato con D.R. n. 1156 del 23.11.2021). Non si può continuare ad operare secondo buon senso, 
esperienza amministrativa, “buone pratiche”, si rischierebbe di perdere traccia delle competenze 
che negli anni nel Comitato si sono accreditate, vedasi ad esempio la designazione da parte del 
CPPTA di due membri nel Tavolo per la Mobilità. 
Nel corso del dibattito è emersa anche la proposta di una relazione di fine mandato utile per catturare 
maggiormente l’attenzione del turn over , del nuovo gruppo di giovani assunti in questo ultimo anno.   
 
 



 
p.5 
Il collega Dalogli ha partecipato alla Riunione della Rete dei CPTA italiani del 9 novembre 2023 (odg: 
smart working e assunzioni). Si riporta il riassunto dell’incontro dallo stesso redatto: “… Ieri abbiamo 
tenuto l'incontro programmato per la rete delle consulte CPPTA, l'incontro ha avuto come tema principale il 
nuovo insediamento del CPPTA di Padova che ha sottolineato la forte decisione di partecipare alla “rete” 
nazionale, si sono presentati i nuovi membri del neo CPPTA. Si aggiunge agli Atenei desiderosi di partecipare 
alla rete nazionale anche Palermo che reputa interessante il progetto. L'assemblea sta aspettando di diventare 
5 Atenei che oltra alla decisione alla partecipazione propongono ai loro organi con determine/delibera la 
decisione di adesione, attualmente siamo a 3 Atenei che hanno presentato ai rispettivi organi la decisione di 
partecipare è hanno ricevuto i rispettivi benestare. L'incontro poi ha toccato i temi che l'incaricato di redigere i 
verbali, attualmente è in ritardo della compilazione e dell'invio. Poi si è parlato della questione dei vari Atenei 
sui fringe bonus, o benefit erogati dei singoli e come sono costituiti e le regolamentazioni. Come ultimo tema 
si è parlato del "segreto d'ufficio" che un po' tutti gli Atenei stanno considerando dopo le ultime indicazioni che 
hanno ricevuto. Alla fine ci si rimanda al prossimo incontro…” 
 
p.6 
Nulla da evidenziare 
 
Alle ore 15.40 la seduta è conclusa  
Brescia, 23/11/2023  
 
 
Il/La Verbalizzante     Il coordinatore    
Patrizia Zanola       Marco Agazzi 


